

# Cae red de falsos taxistas que estafaba a turistas en el aeropuerto

Captadores que hablan varios idiomas los convencían de tomar los servicios, que luego cobraban en exceso. En ocasiones exigieron pagos por US\$5 mil.

Matías Gatica Lindsay

**E**l Ministerio Público y el OS9 de Carabineros desbarataron una banda de falsos taxistas o "taxis piratas", quienes se dedicaban a estafar a turistas extranjeros que llegaban al Aeropuerto de Santiago, a quienes les cobraban sumas de hasta US\$5 mil por transportarlos a sus destinos.

Tras más de un año de investigación, que se inició debido a una serie de denuncias de víctimas de esta red de falsos taxistas, la Fiscalía de Pudahuel realizó diversos allanamientos en diferentes sectores de la capital, donde detuvo a 17 personas sospechosas de participar en diferentes grados en estas estafas.

Según detallaron desde Carabineros, esta organización criminal tenía miembros con diferentes roles. En primera instancia estaban los captadores, también llamados "hacheros", quienes hablaban varios idiomas y abordaban a los viajeros -principalmente europeos- en la salida de los vuelos internacionales.

Ellos le ofrecían a los turistas transportarlos desde Pu-



FRANCISCO VICENCIO / AGENCIA UNO

17 personas fueron detenidas por su presunta participación en esta red.

dahuel hacia hoteles del centro y del oriente de la capital a cambio de 15 mil a 40 mil pesos y los llevaban a los estacionamientos Expreso 1 o Expreso 2, del Aeropuerto, donde los esperaba otra persona para transportarlos a su destino.

Una tercera persona les realizaba el cobro a través de una máquina Transbank adulterada en la cual ponían montos en exceso y en ocasiones se los cobraban en dólares en vez de pesos chile-

nos. Algunas víctimas fueron engañadas hasta con 5 mil dólares.

En los allanamientos fueron incautados vehículos, máquinas de pago y dinero en efectivo. Los detenidos fueron formalizados en el Primer Juzgado de Garantía de Santiago por el delito de estafa reiterada. Tres taxistas quedaron en prisión preventiva, otro imputado quedó con arresto domiciliario nocturno y 13 con arraigo nacio-

nal y prohibición de acercarse al aeropuerto. El tribunal dio 120 días para indagar.

Desde 2023 a la fecha Carabineros ha cursado 1.953 infracciones a captadores, de los cuales 31 han sido detenidos por delitos como hurto, robo, estafa, entre otros.

Por su parte, la Embajada de Reino Unido emitió una alerta a inicios de este año avisando que turistas extranjeros habían sido víctimas de estafa en el aeropuerto.